
GAZETA DO OESTE
ATOS OFICIAIS

Em cumprimento ao princípio constitucional e a Lei Nº 101/2000, estão publicados abaixo Atos Oficiais Adminis-
trativos de Prefeituras, Câmaras Municipais e outros Orgãos Oficiais, que zelando pela transparência das contas 
públicas municipais, coloca à disposição da população documentos diversos para a devida prestação de contas.

A publicação impressa e eletrônica de anexos dos relatórios da Lei de responsabilidade Fiscal-LRF é uma exigência da Constituição Federal que estabelece que 
o Poder Executivo os publicará, até trinta dias após o encerramento de cada bimestre e quadrimestre. O objetivo dessa periodicidade é permitir que, cada vez 

mais, os orgãos de controle externo e a sociedade, conheçam, acompanhem e analisem o desempenho da administração municipal.

Ano MMXXIV  Nº 6539   Rua Prof° Folk Rocha, Nº130 - Sala 206 - Jardim Ouro Branco - Barreiras/Ba Tel .: 77 3612.7476   14 de março de 2024

 

Ata da 3ª Sessão Ordinária da Câmara 
Municipal de Cotegipe, Estado da Bahia, do 
1º período Legislativo, em 06 de março de 
2024. 

                Aos 06 (seis) dias de março de 2024, (dois 

mil e vinte e quatro), às 19:00 hs (dezenove horas), hora 

regimental, no salão Nobre da Câmara Municipal de Cotegipe, 

Estado da Bahia, localizada em sua sede própria à Rua Barão 

do Rio Branco n.º 41. Na composição da Mesa: Urânia Santiago 

Magalhães Neta – Presidente, Ryan Matheus Tavares da Mota – 

1º Secretário e Célia Maria Mariani Passos Chaves – 2ª 

Secretária. Feita a chamada dos Vereadores, verifica-se (07) 

presenças e (02) ausências. Sob a proteção de Deus e em nome 

da Comunidade, a Senhora Presidente abre a Sessão, saúda os 

presentes, rádio ouvintes e internautas. Dando continuidade 

a Senhora Presidente justifica as faltas dos Vereadores: 

Joel do Bomfim Alves com atestado médico e Uandros Santana 

de Oliveira está participando da conferencia da Cultura 

Federal em Brasília. Prosseguindo, solicita da 1ª Secretaria 

a leitura da Ata da Sessão anterior para apreciação do 

Plenário, quando foi aprovada por unanimidade. Em seguimento 

solicita dos Senhores Secretários a leitura das matérias no 

expediente: Requerimentos n.ºs 001,002,003,004 e 005/2024 de 

autoria da Vereadora Solange Silveira Passos Crisóstomo. A 

palavra é franqueada ao Senhores Vereadores, faz uso da 

palavra a Vereadora Solange Mariani - Agradecendo a Deus  

por mais uma vez está presente nesta casa, cumprimenta a 

todos com um abraço a toda comunidade Ribeirinha, região 

serrada e sede, radiouvintes e internautas  em seguida fala 

um pouco a o peso da sua responsabilidade de está trazendo 

a está casa os pedidos e solicitações de todo povo 

Cotegipano, segue abordando sobre a situação da dengue na  



GAZETA DO OESTE
ATOS OFICIAIS

Barreiras/BA
14 de Março/2024 02

 
cidade que já requer uma atenção da gestão, dando várias 

dicas de ações a serem realizadas como fazer vários alertas 

em card, rádio e carros de som para que o povo se cuide mais. 

Ainda com a palavra a vereadora faz uma homenagem as mulheres 

falando sobre a senadora Cida Gonçalves e suas ações e lutas 

no Brasil, relatando a grande importância da mulher no dia 

a dia. Em tempo, a vereadora presta homenagem as suas colegas 

Neta e Urânia por fazerem parte do legislativo da nossa 

cidade. Finaliza sua fala relembrando a história de Maria 

Quitéria, Joana Angélica e Maria Felipa que foram 

protagonistas na independência da Bahia. Dando continuidade 

a palavra, faz uso o Vereador Juracy da Conceição Tavares –  

Que após os cumprimentos em especial a região serrana, 

parabeniza a funcionária Nininha pela passagem do seu 

aniversário. Em seguimento, parabeniza a todos que fazem 

parte da Educação pelo início das aulas, desejando-os um bom 

retorno, pontuando do péssimo estado das estradas que se 

encontram em difícil acesso e salienta que a gestão junto ao 

secretário de infraestrutura está tomando as dividas 

providências. Prosseguindo, faz um apelo aos moradores que 

moram ao redor da creche Mãe Sinhá neste município, a não 

jogarem lixo nos fundos da mesma, pontuando que o mesmo deve 

ser armazenado e deixado em suas portas em dias específicos, 

na espera do carro coletar e na oportunidade, faz um alerta 

a todos nós cuidados com o mosquito da dengue, e diz que é 

um direito de todos. Ainda com a palavra, o vereador comenta 

sobre o mutirão que houve no município, estendendo-se também 

em outras localidades em relação a realização de exames do 

câncer de mama e outras prevenções, pontuando da quantidade 

atendida e faz agradecimentos à gestão. Conclui 

parabenizando todas as mulheres pelo seu dia, enfatizando de 

suas garras e conquistas. Agradece a sua participação. Dando  
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continuidade a palavra, faz uso o Vereador Toinho Cidadão – Por 

sua vez faz os cumprimentos, parabeniza a Nininha pela 

passagem do seu aniversário e comunica as comunidades 

ribeirinhas que o secretário de infraestrutura já fez o 

pedido de lâmpadas e que no término da semana irá iniciar 

com o trabalho de repô-las juntamente com sua equipe quando 

também vão iniciar a operação tapa buracos. Comenta ainda a 

esses moradores que a empresa que foi licitada já se encontra 

no município, pronta para iniciar o trabalho em relação às 

estradas. Conclui parabenizando a todas as mulheres pelo seu 

dia, em especial a mulher cotegipana e agradece a sua 

participação, voltando a falar caso for preciso. Dando 

continuidade a palavra, faz uso o Vereador Matheus de Raniere – 

Agradecendo a Deus por mais uma vez está presente nesta casa 

em nome de Meire, e seu tio Renner, cumprimenta a todos com 

um abraço, em seguida abraça a todas famílias enlutadas, 

segue parabenizando a Nininha pela passagem do seu 

aniversário, prestando uma homenagem a ela. Continua 

parabenizando a toda equipe da saúde pelo grande trabalho 

para realização das mamografias, ainda com a palavra o 

vereador fala sobre a equipe do governo do estado que esteve 

realizando análise das estradas que irão receber a 

manutenção, sinalizando que já se encontram duas empresas na 

cidade para iniciar os trabalhos nas estradas. Em tempo, o 

vereador aborda sobre as várias estradas que já estão 

buscando o melhoramento da estrada do Rio Preto para que o 

ônibus possa trafegar com os alunos. Finaliza sua fala 

pedindo aos moradores da cidade uma atenção maior sobre a 

questão de limpeza em relação aos nossos quintais, o inimigo 

é o mosquito da dengue, e todos nós precisamos fazer nossa 

parte, a prefeitura vai realizar o mutirão de limpeza, 

pedindo para que o povo faça o seu teste para que as medidas  
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necessárias sejam realizadas. Dando continuidade a palavra, faz 

uso o Vereador Professor César – Cumprimentando a todos 

presentes na pessoa de Nininha aniversariante da casa, a 

senhora presidente, radiouvintes, internautas, inicia 

externando os seus sentimentos aos familiares do Senhor do 

senhor José Forte, Francelino da comunidade do Borrachudo, 

Célio seu amigo da ponta da rua. Ainda com a palavra o 

vereador fala sobre o caso abordado do momento que é a 

questão do aumento dos casos de dengue, pedindo que a gestão 

realize ações como o mutirão da limpeza e conscientização do 

povo sobre os riscos, fazendo visitas as escolas, usando 

cards, rádio e carros de som. Em tempo, o vereador aborda 

sobre a sua solicitação na reunião passada, para falar sobre 

o piso salarial, a prefeita já deu retorno agendando para o 

dia 20 de março. Aborda que a parti de amanhã provavelmente 

os alunos da comunidade do Rio Preto já vai estar 

frequentando as escolas. Segue falando sobre as empresas que 

já estão na cidade para iniciar o melhoramento as estradas 

do município. O vereador comunica sobre a entrada da parcela 

para a finalização do estádio do Município e agradece ao 

deputado Neto Carleto pelo apoio das ações realizadas. 

Finaliza sua fala, homenageado a todas mulheres pelo seu 

dia. ORDEM DO DIA: A Senhora Presidente, coloca em votações as 

matérias: Requerimentos n.ºs 001,002,003,004 e 005/2024 de autoria 

da Vereadora Solange Silveira Passos Crisóstomo. N.º 001/2024 – 

retomando meu passeio de sempre. Dessa vez, pelas ruas da cidade, 

procurando escutar os moradores que solicitam mais atenção da 

gestão, no cuidado e zelo acerca das obras das de pavimentação, 

asfáltica. Todas elas, vem causando grandes danos, desconforto, à 

população de modo geral. N.º 002/2024 - O passeio continua e tudo 

isso com apoio da população, daqueles que não foram contemplados 

com pavimentação asfáltica. Pedem socorro à gestão fazer uma força  
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tarefa de tampa buracos e roçagem das ruas que se encontram em 

total abandono. N.º 003/2024 - falar em estradas aqui na câmara 

de vereadores, já não é novidade e jamais deixará de ser. Com isso 

sempre aprovei e aprovarei todas requerimentos dos nobres colegas. 

Sem e Exclusão. E mostrando o mapa do município como o conheço 

muito bem, não faltam cobranças de todos vereadores. Para tanto, 

requeiro dessa gestão, rever, todos os pedidos tais, procurando 

em especial repito, rever, aqueles dos 7 vereadores da vossa base 

(A grande maioria dessa casa que terá todo o meu pleno apoio) 

procurar resolver urgente. O povo está sofrendo. N.º 004/2024 - 

Mais um informe depois das minhas andanças e diálogo com o povo. 

E para surpresa maior, mais um fechamento de Espaço Escolar. Na 

reforma São   de São Francisco de Assis (conhecida como Reforma 

do Frade) e N.º 005/2024 - A comunidade do Benfica acerca de suas 

estradas. Impossível trafegar pela mesma. Um caos! Estão à deriva. 

Solicita roçagem e reconstrução. O povo está sem trânsito pelo 

rio e por terra. Acredito ser de urgência. Nada mais havendo a se 

tratar. A Sr. ª Presidente agradece a presença de todos, dando 

como encerrada a Sessão. Para constar, eu, Ryan Matheus Tavares 

da Mota, lavrou a presente Ata que será assinada pelos vereadores 

presentes e por mim que escrevi: Urânia Santiago Magalhães Neta, 

Ryan Matheus Tavares da Mota, Célia Maria Mariani Passos Chaves, 

César de Souza Silva, Solange Silveira Passos Crisóstomo, Antônio 

Luiz dos Santos Tadeu e Juracy da Conceição Tavares. 
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